
Teramo. Stefano Cianciotta per “Il giro del mondo in dieci coni.
Racconti golosi di viaggi e avventure”
 

Prosegue il progetto ideato dall’azienda teramana Ali d’Oro, Il giro del mondo in dieci coni. Racconti golosi di viaggi
e avventure.

Stefano Cianciotta Giornalista

Il volume, edito dalla Duende Edizioni di Paolo Ruggieri e Paola Vagnozzi e curato dalla giornalista Antonella Gaita,
racchiuderà  dieci  racconti  firmati  da  giornalisti  e  scrittori:  Umberto  Braccili,  Anja  Cantagalli,  Stefano  Cianciotta,
Elisabetta Di Carlo, Fabio Di Marco, Enzo Di Salvatore, Nadia Levato, Paola Luciani, Alessio Romano, Guido
Spaini e con l’amichevole partecipazione dei ragazzi dell’Anffas.

 

Il  ricavato  dell’iniziativa,  organizzata  dall’azienda  Ali  d’Oro,  produttrice  di  coni  e  cialde  per  gelato  dal  1946,  sarà
interamente  devoluto  alla  Fondazione  Anffas  Onlus  di  Teramo  (Associazione  nazionale  famiglie  di  persone  con
disabilità  intellettiva  e/o  relazionale).

 

Il titolo dell’edizione di quest’anno richiama uno dei più celebri romanzi d’avventura, Il giro del mondo in ottanta giorni di
Jules Verne, e vuole essere un invito a cimentarsi con il tema del viaggio.

 

A metà dicembre si terrà la prima presentazione ufficiale dell’antologia, moderata dal giornalista Rino Orsatti.

 

Dopo il racconto di Elisabetta Di Carlo “Il giro del… gelato in 80 minuti”, di Anja Catagalli “Un gelato a metà”, di Paola
Luciani “Tre gusti”, di Nadia Levato “Asante sana”, dei ragazzi del Laboratorio di Scrittura Creativa “La Piazzetta” “Un gelato
al Polo Nord”, di Guido Spaini “Un viaggio emozionale nel mondo” è on line (www.alidoro.it) quello di Stefano Cianciotta
dal titolo: “Panna dentro”.

 

Stefano Cianciotta. Docente a contratto di Comunicazione di Crisi aziendale all’Università di Teramo, consulente della
Scuola di  Formazione del  Ministero della  Difesa e della  Scuola Umbra di  Amministrazione Pubblica,  svolge attività di
consulenza aziendale  e  di  formazione manageriale  sul  Crisis  Management e  sulla  innovazione delle  organizzazioni.  È
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opinionista economico dei quotidiani «Il Foglio» e «Il Messaggero», e all’interno dei programmi televisivi Uno Mattina (Rai) e
Studio24 (Rai News 24).

 

 

Cordoglio  della  Fondazione  Brigata  Maiella  per  la  Scomparsa
dell’AVV.  Nicola  Troilo
Pescara 23 agosto 2017

 

È scomparso ieri a Lanciano a seguito di una lunga malattia, l’Avv. Nicola Troilo, figlio di Ettore, Comandante della Brigata
Maiella.

 

Appena quattordicenne durante la guerra, Nicola Troilo assistette in prima persona alla nascita della Brigata Maiella. In
Abruzzo subì le tremende vicissitudini dell’occupazione tedesca, della distruzione del suo paese, Torricella Peligna, e poi
dello sfollamento a Casoli.

 

Nel lungo inverno del 1943-1944 fu lui insieme ad altri giovanissimi a portare i messaggi tra i casolari dispersi, le grotte e gli
anfratti della montagna, per mettere in contatto gli uomini che decidevano di prendere le armi contro i nazi-fascisti. A Casoli,
collaborò  all’arruolamento  dei  primi  volontari.  Le  sue  esperienze  dirette  sono  affidate  ad  un  ricordo  scritto  in  modo
magistrale e apparso sulla Rivista Abruzzese di Studi Storici dal fascismo alla resistenza intitolato “Ricordi di guerra e di
guerriglia”.

 

Nato a Roma nel 1930, Nicola si è laureato in Giurisprudenza ed ha esercitato per oltre cinquant’anni la professione di
avvocato civilista.

 

Uomo di  grande cultura,  egli  è  stato un profondo conoscitore di  letteratura ed ha sempre seguito la  memoria della
formazione partigiana fondata dal padre, dando un contributo fondamentale alla ricostruzione storica con Il volume «Storia
della Brigata Maiella 1943-1945», che è stato pubblicato nel 1967 dalla casa editrice Mursia, con prefazione di Ferruccio
Parri.

 

Ferruccio Parri in persona fu il testimone del suo primo matrimonio nel 1956 con Anna Maria Testa, da cui nacquero i due
figli Daniela e Luca. Sono seguite le seconde nozze con Caterina D’Asaro nel 1994.

 

La Resistenza e il Risorgimento, diceva, ci hanno portato due grandissimi valori: la libertà e la giustizia. Libertà e giustizia
sono un binomio inscindibile. Questo noi “maiellini” vi abbiamo regalato assieme agli eroici e sventurati soldati polacchi che
non avevano più una patria. Il nostro fardello è di conservare inalterati tali valori.
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Nicola raccomandava di non abbandonare mai la speranza e di credere sempre in tempi migliori. Senza dimenticare che la
speranza non basta da sola a cambiare le cose se non è accompagnata dall’impegno individuale e collettivo. Con questa
fede si  mossero settant’anni  fa  i  “maiellini”,  con la  stessa fede dovremmo muoverci  noi,  senza lasciar  cadere nella
dimenticanza e nell’oblio il sacrificio della Resistenza.

 

Tra le ultime apparizioni pubbliche, si ricordano il discorso a Bologna per i Settant’anni della Liberazione della città (21 aprile
2015) e i  discorsi  tenuti  a Milano e Roma rispettivamente in occasione dell’apposizione di  una targa in Prefettura in
occasione del quarantesimo della scomparsa di Ettore Troilo e dell’intitolazione di una piazza sempre in sua memoria (9
giugno 2014 e 19 maggio 2015).

 

L’ultimo saluto si potrà porgere domani, 24 agosto 2017, alle ore 17,00 presso l’abitazione della Famiglia (viale Risorgimento
26) a Torricella Peligna – Chieti.

Teramo. Comunicato del COMITATO DI QUARTIERE CONA
COMITATO DI QUARTIERE CONA

                                 VIA ANTONELLI – TERAMO

 

                                   COMUNICATO 

 

Il  sindaco Brucchi  il  giorno 30/07/2017 sul  sito  facebook cosi  tagava:”Ecco la  politica  dei  politicanti.  Quali  meriti  ha
Bucciarelli sul finanziamento della delocalizzazione della centrale della Cona? Cosa ha fatto per questo progetto quando era
assessore al Comune di Teramo? Davvero cadono le braccia.”

In risposta ad espressioni che non si addicono ad un sindaco di una città capoluogo di provincia, il Comitato di Quartiere
Cona intende così precisare.

 

Il sindaco Brucchi anziché denigrare, chiedesse scusa ai cittadini del Quartiere Cona per le tante promesse disattese nei
tredici anni in cui è stato amministratore comunale (9 anni da sindaco e 4 da assessore), in merito sia alla delocalizzazione
della centrale che in relazione alla mancata realizzazione del Contratto di Quartiere. I residenti della Cona hanno dimostrato
con  la  loro  presenza  al  convegno  e  con  la  predisposizione  di  atti  preliminari  quale  avrebbe  dovuto  essere  l’azione
amministrativa del Comune di Teramo. Il finanziamento regionale (€2,5 mln anno 2017) per la centrale e del Ministero delle
Infrastrutture (€5 mln anno 2007) per il contratto di quartiere, così come ha  ben sottolineato il Governatore D’Alfonso,  sono
il giusto riconoscimento ai residenti del quartiere per la loro attenzione ed impegno in riferimento ad  importanti tematiche
ambientali e sanitarie ad alto grado di criticità, presenti in prossimità delle loro abitazioni.

Al sindaco Brucchi, di tutto quanto rimangono solamente i proclami, le tante promesse elettorali e le…..inventive personali
alle quali, per rispetto dei cittadini, non intendo assolutamente replicare.

Per la delocalizzazione della centrale elettrica con il finanziamento regionale è terminato positivamente un primo tempo; allo
stesso modo non si può dire per il contratto di quartiere che, seppur finanziato nel lontano 2007 per €5 mln, il Comune di
Teramo non è riuscito a realizzare per non aver redatto i progetti esecutivi e le conseguenti opere previste. Di quest’ultima
vicenda il sindaco prima o poi dovrà rendere conto alla collettività amministrata.
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Teramo li 21/08/2017                                   Il Presidente

Detrazioni Universitarie, in Abruzzo la media è di mille euro. Si
tratta delle somme portate in detrazione nelle dichiarazioni per le
spese per l’istruzione accademica nella Regione.
ROMA – La disoccupazione giovanile continua ad essere uno dei problemi più gravi,
per l’Italia. Il tasso,  pari al 35,4% di giugno, sintetizza la situazione preoccupante,
però, nel contempo ci sono dei profili che le imprese faticano a reperire. Le aziende
sono  alla  ricerca  di  giovani  laureati  e  in  particolare  hanno  difficoltà  nel  trovare
informatici, ingegneri, in lingua e  matematici. In questo periodo dell’anno i giovani
che hanno da poco terminato l’esame di maturità sono alle prese con la scelta
dell’indirizzo  universitario  da  intraprendere  necessario  per  coniugare  le  loro
aspettative e nel contempo per accedere con più facilità nel mondo del lavoro.  Le
famiglie,  dal  canto loro,  devono supportare le scelte dei  propri  figli  assicurando il
sostentamento  necessario  per  il  percorso  accademico  e  pongono  particolare
attenzione anche alle agevolazioni previste dalla normativa fiscale.
L’A.N.CO.T. Associazione Nazionale Consulenti  Tributari  ha analizzato i  dati  diffusi
dal  Ministero  dell’Economia  e  delle  Finanze  relative  a  quanto  mediamente
ammontano  nelle  diverse  regioni  italiane  gli  oneri  detraibili  per  le  spese  per
istruzione universitaria. La media più rilevante è quella registrata in Lombardia
dove è pari a 1.480 euro e a seguire nelle altre regioni la media è pari a: Trentino
Alto Adige (PA Trento) 1.360 euro; Veneto 1.340 euro; Emilia Romagna 1.300 euro;
Valle d’Aosta 1.260 euro;  Friuli  Venezia Giulia 1.250 euro;  Liguria 1.230 euro;
Piemonte 1.200 euro; Trentino Alto Adige (PA Bolzano) 1.180 euro; Lazio 1.150
euro; Toscana 1.120 euro; Campania 1.080 euro; Umbria 1.070 euro; Marche 1.070
euro;  Sicilia  1.050  euro;  Molise  1.040  euro;  Abruzzo  1.000;  Puglia  990  euro;
Calabria 980 euro; Basilicata 970 euro e Sardegna 890 euro.
“Dall’analisi  dei  dati  delle  dichiarazioni  del  2016 sono stati  complessivamente
1.533.514 i  contribuenti  italiani  che si  sono portati  in detrazione le spese per
istruzione universitaria per un ammontare complessivo pari a 1.808.436 e una
media  di  1.180  euro  –  ha  detto  Arvedo  Marinelli  –  presidente  nazionale
dell’A.N.CO.T. –   e ricordiamo che sono detraibili le tasse di immatricolazione ed
iscrizione e la sopratassa per esami di profitto e laurea che possono riferirsi anche
a più anni, compresa l’iscrizione ad anni fuori corso. Le spese sostenute per la
frequenza  a  master  universitari  sono  detraibili  solo  se  assimilabili  a  corsi
universitari  e  di  specializzazione e  se  gestiti  da  istituti  universitari  pubblici  o
privati. Non rientrano tra le spese detraibili invece le spese per l’acquisto di testi
scolastici, materiale di cancelleria, viaggi ferroviari, vitto e alloggio”.

https://www.giulianovanews.it/2017/08/detrazioni-universitarie-abruzzo-la-media-mille-euro-si-tratta-delle-somme-portate-detrazione-nelle-dichiarazioni-le-spese-listruzione-accademica-nella-regione/
https://www.giulianovanews.it/2017/08/detrazioni-universitarie-abruzzo-la-media-mille-euro-si-tratta-delle-somme-portate-detrazione-nelle-dichiarazioni-le-spese-listruzione-accademica-nella-regione/
https://www.giulianovanews.it/2017/08/detrazioni-universitarie-abruzzo-la-media-mille-euro-si-tratta-delle-somme-portate-detrazione-nelle-dichiarazioni-le-spese-listruzione-accademica-nella-regione/


Terza serata di Signature 2017 sabato 19 agosto con Alex Neri e
Rame allo Stellario di Chieti
Alex Neri
(Tenax – Planet Funk)
Enroll aka Rame
(Pastaboys)

Christian Mantini
(Nulu Movement New York)

Andrea Tempo
(Slow Motion)

 

Terzo appuntamento con Signature 2017, naturalmente sempre presso lo Stellario di Chieti.

Star della serata saranno Alex Neri ed Enroll aka Rame.

Alex Neri
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Rame

Con loro ci saranno anche Christian Mantini ed Andrea Tempo.

Produttore, musicista e dj Alex comincia la sua carriera in età molto giovane, quando i primi approcci con la musica lo
spingono a cominciare a suonare nei vari club della Toscana.

Sono gli anni della New Wave e dell’Elettro Funk, del garage e dell’House dei primi anni 90, ed Alex diviene velocemente un
dj molto conosciuto dilettandosi nelle consolle dei club di maggior riferimento, sia in Italia che nel mondo.

Contemporaneamente crea i suoi primi dischi in studio dando vita col suo socio Marco Baroni a varie produzioni tra i quali il
progetto Kamasutra che lo consacrerà nella scena mondiale.

Nel 1999 nascono i Planet Funk, che già col primo singolo scalano velocemente le classifiche europee, per poi inanellare
una serie straordinaria di successi pluri premiati dalla critica internazionale.
La band ha al suo attivo gli album “Non Zero Sumness”, “The Illogical Consequence” e “Static” e un “best of” uscito nel
2009, seguiti dall’attesissimo nuovo album “The Great Shake” uscito nel 2011, nel quale si trova la hit “Another sunrise” che
ha fatto da colonna sonora allo spot della Hyundai nel 2011 e la cover “These Boots are Made For Walking” che è stata ai
primi posti delle classifiche per mesi.
Alex  Neri  in  collaborazione col  club  Tenax di  Firenze fonda nel  2003 l’etichetta  indipendente  “Tenax Recordings”,
acclamata sia dal pubblico che dagli addetti ai lavori.

Il primo singolo “Housetrack” ricevette il premio Siae come disco più venduto da un’ etichetta indipendente nell’anno 2004.
Dalla Tenax Recordings nascono alcuni fra i nuovi nomi più apprezzati nel panorama dei djs e produttori italiani: Federico
Grazzini, Ilario Alicante, Luca Bacchetti, Minimono, Federico Locchi, Alen Sforzina, Philipp&Cole e molti altri.

Contemporaneamente all’attività di produttore Alex Neri porta avanti anche l’intenso lavoro di remixer per moltissimi artisti
della scena italiana e internazionale.
La passione di Alex resta comunque il club, dove riesce a esprimere al meglio il suo amore per la musica.

Da sempre innovativo e precursore di sonorità e stili musicali, i suoi dj sets sono oggi uno splendido connubio tra le sue
produzioni e il meglio della musica house in circolazione.

Il talento di Alex lo porta attraverso l’Europa e il resto del mondo a lavorare nelle più belle serate ed eventi.

 

Con alle spalle una carriera lunga più di vent’anni Rame é sicuramente uno dei dj italiani più longevi.

Dagli albori della sua carriera con l’inserimento nella prima Dj Mag Top 100 dedicata ai migliori dj del globo sino alle
produzioni su label storiche quali Defected, Irma e Manocalda, la sua personale creatura in cui sperimenta e scopre nuovi
talenti.



Si è esibito in tutti i migliori club del mondo ed è stato protagonista in alcuni dei festival internazionali di maggior spessore
senza mai abbandonare la voglia di scoprire nuovi orizzonti sonori.

Questa voglia lo spinge ancora oggi a contribuire a nuovi progetti prestando il proprio estro alle nuove leve della club culture
consapevole della necessità di contribuire alla crescita dei futuri protagonisti delle consolle.

Membro  del  team  italiano  Pastaboys,  Rame  rappresenta  la  sintesi  perfetta  tra  l’approccio  tecnologico  e  quello
sentimentale,  un  dualismo che  gli  ha  permesso  di  lasciare  un’impressione  profonda  nel  mondo  magico  della  danza
internazionale.
Dall’inizio degli anni ’90 la partnership con Dino Angioletti e Uovo nei Pasta Boys è diventata uno status assoluto di culto
grazie a importanti produzioni come Soul Heaven, Tribute, The Inspiration, Let the Sunshine and Welcome To My House,
Moonracker, Sundog  e vari remix e importanti collaborazioni con Osunlade, Wunmi, Ame, Ananda Project, Coolio, Quentin
Harris, Franck Roger, Ananda project e Masters At Work.
Rame è veramente un protagonista nei migliori club europei e realizza completamente il suo suono universale nella sessione
mensile al Black Box Club di Ferrara, ora considerato il laboratorio creativo per lo sviluppo di esperienze internazionali.

 

Christian  Mantini,  dj  abruzzese,  da  oltre  20  anni  è  una  delle  figure  più  rappresentative  dell’House  Music  della  nostra
regione.

Da Ortona a New York, ingaggiato nel 2013 dalla star dj e cantante Anané Vega che gli affidato il management di tutti i suoi
brand  che  includono  l’artista  stessa,  due  label  discografiche  Nulu  &  Nulu  Electronic  ed  il  party  Internazionale  Nulu
Movement.

 

Andrea Tempo è uno dei più romantici e giovani membri della nuova scena italiana.

La musica che propone ha una forte identità nel passato e getta le sue basi in una moderna interpretazione della musica.

La sua passione è connessa da sempre con il  collettivo slow motion ed in seguito come resident  del  locale Tipografia  di
Pescara.

 

Biglietti:

Prevendite: 10 €

http://www.ciaotickets.com/evento/lo-stellario-alex-neri-rame

Botteghino: 15 € con drink se si arriva entro le 00:00

Arriva entro le 00:00 ed avrai diritto ad una consumazione omaggio.
Best dinner su prenotazione dalle ore 21.
Info e prenotazioni tavoli & cena:
3282076184

OTTAVA  EDIZIONE  DI  “ANTICHI  SAPORI  TRA  SILONE  E
MAZZARINO”
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Il 19 agosto dalle 20.30 il centro storico
della città siloniana aprirà di nuovo le sue
cantine per riportarci indietro nel tempo
tra  profumi  e  sapori  di  una  volta.
Passeggiando tra gli stand, così, sarà così
possibile degustare le più famose tipicità
autoctone: dagli arrosticini alle lasagne,
fino  ad  arrivare  alle  salsicce  e  alla
tradizionale pecora al cotturo.

Tra  i  vicoli  acciottolati  del  borgo  si
potranno ammirare foto,  oggetti  e  abiti
d’epoca,  il  tutto  vivacizzato  dai  colori
sgargianti  delle  quattro  contrade  che
scendono  in  campo,  con  tutto  il  loro
orgoglio,  ad  abbellire  gli  angoli  più
caratteristici.

Ogni contrada infatti, contraddistinta dal
simbolo  di  un  animale  tipico  del  Parco
D’Abruzzo (Lupo, Orso,  Aquila e Volpe),
prenderà  in  consegna  una  parte  del
centro storico decorandola e ricreando le



atmosfere della ‘Pescina che fu’. Il tutto
in  attesa  della  sfida  finale  che  le  vedrà
impegnate  nel  ‘Palio  degli  Asini’  in
agenda il 1 ottobre nel cuore del paese.

MARINA REI  TOUR ESTIVO 2017 26 AGOSTO – MUSICA NEI CORTILI 
PALAZZO D’AVALOS – VASTO (CH) Ore 22:00
 

 

Dopo l’esibizione al concerto del Primo Maggio di Roma, Marina Rei, tra le artiste più complete della scena musicale
italiana, riprende il suo Tour Estivo 2017 in lungo e il largo per la penisola.

Sabato  26 agosto  l’artista  sarà  in  concerto  a  Vasto  per  l’evento  “Musica  nei  Cortili”,  presso  il  palazzo  D’Avalos.
Accompagnata da due musicisti, Marina Rei sarà protagonista alla batteria e interpreterà i suoi brani in veste rock, lasciando
da parte per il momento il set acustico, iniziato lo scorso marzo nei teatri e club italiani.

Dopo l’ultimo fortunato tour del 2016 che l’ha vista impegnata in Italia e in Europa, Maria Rei riparte dalla musica per parlare
di sé, in un tour che toccherà diverse città italiane.

Dopo Vasto, Marina Rei sarà in concerto nelle seguenti città:

27.08 | Estatica | Pescara
01.09 | Note di Settembre | Comacchio (FE) – unplugged tour
02.09 | Orticoli Music Fest | Oerticoli (TR) – unplugged tour
03.09 | Sun & Sounds Festival | Grado (GO)

Tutte le info di Marina Rei: www.marinarei.net

BIO MARINA REI

 

Figlia d’arte, Marina Rei già a partire dai 18 anni ha ricercato un’identità artistica, registrando due dischi dance in inglese,
riscuotendo un discreto successo in Giappone. Nel 1994, dopo anni di concerti dal vivo e di studio di percussioni, firma con la
Virgin con la quale pubblica “Sola”, primo singolo importante. Nel 1996 partecipa al Festival di Sanremo con “Al di là di
questi anni” e vince il Premio della Critica. Nello stesso anno esce il primo album “Marina Rei”.

La  casa  discografica  le  sottrae  tempo  ed  energia  alla  scrittura  di  testi  e  musica.  Inizia  a  non  condividere  le  scelte  come
quella di partecipare per la seconda volta al Festival di Sanremo nel 1997. Esce il secondo album “Donna” dal quale viene
estratto il singolo “Primavera” che riscuote un grande successo.

Nel 1998 arriva “Anime Belle” l’album dal quale viene fuori “Un inverno da baciare” con il quale Marina Rei partecipa per la
terza volta al Festival di Sanremo.

Arriva nel 2000 l’album “Inaspettatamente”, primo lavoro interamente scritto e musicato da Marina Rei. In questo lavoro
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prevalgono suoni rock e testi  crudi,  ne fa parte “I  miei  complimenti”,  la più emblematica di  questa fase artistica ed
esistenziale.

Nello stesso anno passa dalla Birgin alla BMG e inizia una collaborazione con Daniele Sinigallia. Nasce da questa intesa nel
2002  l’album  “L’incantevole  abitudine”.  Da  qui  il  singolo  “La  parte  migliore  di  me”  viene  inserito  nel  film  di  Muccino
“Ricordati  di  me”.

Nel 2005 arriva l’album “Colpisci” in cui emergono collaborazioni con Cristiano Godano dei Marlen Kuntz, Riccardo Sinigallia,
Francesco di Bella dei 24 Grana, Filippo Gatti e Roberto Mariani.

Nello stesso anno, la canzone “And I close my eyes”, tratta dal film “Fino a Farti Male” di Alessandro Colizzi, è tra le finaliste
nella sezione Migliore Canzone Originale per i Nastri d’Argento.

Nel 2007 pubblica “Al di là di questi anni”, un progetto coraggioso e suggestivo nel quale Marina Rei rivisita in chiave
acustica  il  suo  repertorio.  Questa  nuova  chiave  interpretativa  mette  a  nudo  la  sua  voce,  lasciandole  esprimere  più
liberamente e con maggior forza la sua vocalità.

Nel 2008 le viene proposto un progetto di grande energia e forte impatto: un duo con Carmen Consoli. Batteria, chitarra e
due voci.

Nel 2009 esce “Musa”, album di inediti decisamente al femminile che Marina Rei ha interamente scritto e prodotto. Descrive
figure femminili forti, fuori dagli schermi. Il sound è costruito intorno alla batteria.

Nel 2012 esce il singolo che precede l’uscita del nuovo disco. “E mi parli di te”, co-scritto e co-interpretato con Pierpaolo
Capovilla, frontman del Teatro degli Orrori. Un inedito che presenta per la prima volta sul palco del Primo Maggio di Roma,
insieme a “Qui è dentro”, canzone che pone l’attenzione su un tema caldo in Italia: il  sovraffollamento delle carceri.  Esce
l’album “La conseguenza naturale dell’errore” in cui ha l’onore di cantare per Ennio Morricone che arrangia “Che male c’è”,
in una versione per orchestra.

Dopo un anno di tour, Marina Rei si ferma per lavorare su un nuovo album. Grazie all’incontro con Giulio Ragno Favero,
produttore e bassista di One Dimensional Man e del Teatro degli Orrori, viene spinta a scrivere un nuovo disco insieme.

Nel 2014 esce il decimo disco “Pareidolia”, preceduto dal singolo “Lasciarsi Andare”. Seguono due tournée.

Nel 2016 comincia all’insegna dei live con un tour che porta Marina Rei a suonare in tutta Italia e in Europa (Parigi, Londra,
Bruxelles).   Sceglie  di  esibirsi  in  un inedito  set  acustico.  Nell’Unplugged Tour  Marina alterna tra  chitarra,  batteria  e
pianoforte, accompagnata da Mattia Boschi al violoncello. Torna sul palco del Primo Maggio 2017 e prosegue con i live in
tutta Italia.

 

INCENDIO  A  MOLINA  ATERNO:  DOMATO  GRAZIE  GRAZIE  AGLI
ANGELI  DEL FUOCO.
Non possiamo che definirli  angeli  i  tanti  volontari  (tra  i  quali  diversi  a  costo  zero
per lo Stato) che ieri si sono cimentati a spegnere le fiamme tra Acciano e Molina
Aterno.
-Ad affermarlo è Mauro Nardella consigliere comunale di Molina Aterno-
I Vigili del Fuoco e i carabinieri forestali, com’è risaputo, lo fanno per mestiere.
Alcuni volontari della protezione civile, seppur pagati lo stesso per il lavoro svolto,
lo fanno lasciando invece temporaneamente le rispettive  professioni siano esse
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pubbliche che autonome.
Quello che forse non si sa è che ci sono molti disoccupati, fra i quali anche diversi
giovani di Molina, che vestendo con orgoglio  l’uniforme della  Protezione civile si
mettono a disposizione  senza
pretendere  e ricevere nulla in cambio dallo Stato.
Per questi ultimi non è previsto infatti nessun emolumento.
-Precisa Nardella-
Tutti comunque splendidi attori di un film che per colpa spesso di ignobili criminali
prende i connotati del genere horror.
L’incendio  di  sicura  natura  umana  (  per  verificare  la  possibile   natura  dolosa  si
stanno facendo accertamenti) è stato completamente estinto a mezzanotte di ieri
in un contesto di caldo asfissiante e aria irrespirabile.
-Ci informa il consigliere-
Un motivo in più per considerare eroi tutti coloro i quali, mettendo a repentaglio la
propria  vita,  non si  tirano mai  indietro nel  momento in  cui  sono chiamati  ad
intervenire.
A loro va il mio più sentito riconoscimento.

Sabato 19 agosto in piazza Cavour la 1° edizione della Cena in
Bianco a Martinsicuro
 

 

Si svolgerà sabato prossimo, 19 agosto, con inizio alle ore 20:30 in piazza Cavour, la 1° edizione della Cena in Bianco a
Martinsicuro. La cena è aperta a tutti ed è gratuita, ma prevede  il rispetto di alcune semplici regole: tutto dovrà essere di
colore bianco, dagli abiti alle stoviglie. Ogni commensale porta tutto da casa ed apparecchierà ed imbandirà la propria
tavola, direttamente in piazza, per vivere l’emozione di una cena urbana sotto le stelle, tutti insieme, per celebrare la
tradizione italiana a tavola, il  piacere di stare insieme, la bellezza di ospitarsi, il  rispetto per il proprio territorio, tutto
all’insegna delle 5E: Etica, Estetica, Ecologia, Educazione, Eleganza.

 

“Si tratta di un evento nato grazie alla voglia e all’impegno di sei persone di portare, anche nella nostra Città, i valori alla
base di questa cena urbana” dichiara il Sindaco di Martinsicuro, Massimo Vagnoni. “Voglio ringraziare, a nome di tutta
l’Amministrazione di Martinsicuro, quanti hanno lavorato per rendere possibile questo evento che, già da alcuni giorni, ha
fatto registrare il tutto esaurito e che ci consentirà di vivere una serata speciale, tutti insieme, nel centro della nostra Città”.
Per tutte le informazioni ed i dettagli è possibile consultare la pagina facebook “Cena in Bianco Martinsicuro”.
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AREA MARINA PROTETTA – IL BILANCIO FERRAGOSTANO
 

Un bilancio in chiaro scuro quello steso dai responsabili dell’Area Marina Protetta dopo le giornate e le nottate di ferragosto.
Una data difficile  per  l’AMP vista  la  grande concentrazione di  persone presenti  nei  comuni  del  Parco in  quel  periodo.  Una
data delicata che è stata preparata con cura vista la riunione del 10 agosto scorso a Torre Cerrano, proprio per studiare nel
dettaglio le azioni di prevenzione. Alla riunione erano presenti: Guardia Costiera, Comandanti delle Polizie Locali di Silvi e
Pineto, Croce Rossa Italiana, ProsOnlus Pineto, Protezione Civile Silvi, Associazione Guide del Cerrano, oltre naturalmente a
rappresentanti dell’Area Marina Protetta.

La Prefettura  di Teramo pur non partecipando ha inviato una nota in cui comunicava che, in occasione di una riunione
tecnica di coordinamento, ha richiamato l’attenzione delle Forze dell’Ordine e dei Vigili del Fuoco sulla problematica in
questione e che è stata predisposta apposita ordinanza di vigilanza del Questore per il periodo 11-16 Agosto 2017 facendo
riferimento proprio alla riunione dell’Area marina Protetta.

“Nonostante il nostro e l’impegno dei nostri partner, sono stati rilevati problemi a Silvi – dice il presidente dell’AMP Leone
Cantarini – mentre a Pineto la situazione è rimasta sotto controllo. Un dato incoraggiante è stato quello della completa
salvaguardia delle pinete in cui non sono stati accesi fuochi”.

In  effetti  a  Pineto,  nella  Zona  B,  sono  stati  segnalati  solo  piccoli  problemi  di  spazzatura,  prontamente  risolti  dai  servizi
comunali. A Silvi, invece, Sono stati rintracciati diversi falò notturni ubicati a Foce Concio, Via Taranto, piazza Aldo Moro e
Parco Nassirya. Non sono state invece individuate tracce di falò nella zona di pineta Forcella, quella più interna all’AMP, Zona
C1,che sarebbe stata a maggior rischio incendi.

Il vero problema sembra essere stato proprio a Parco Nassiryia, area in Zona C3 vicina al confine sud dell’AMP e insistente in
un contesto molto urbanizzato in prossimità dell’area in cui si sono svolti i fuochi d’artificio.

I falò si presentavano come grosse buche, parzialmente rinterrate a coprire i prodotti della combustione. Sono stati effettuati
alcuni  saggi  con  pala  per  verificare  che  effettivamente  si  trattasse  di  falò.  In  un  caso,  molto  grave,  insieme ai  resti  della
combustione sono stati anche interrati dei rifiuti.

Da resoconti dei bagnanti e degli operatori turistici la Polizia Municipale è passata regolarmente fino a tardi per reprimere il
fenomeno, ma a detta di molti le persone occupate a preparare il falò ricominciavano non appena gli agenti si erano
allontanati.

Sono stati verificati atti vandalici nella struttura per il rimessaggio attrezzi dei pescatori, realizzata dal Comune e ubicata in
parco Nassirya, con la rottura di due porte, per utilizzare il servizio igienico posto all’interno. Per altro, la zona in questione,
si presentava fino a ieri molto sporca e con rifiuti abbandonati ovunque.

“Gli episodi di questi giorni – conclude il Cantarini – confermano ancora una volta che senza una nuova cultura del rispetto, e
direi dell’educazione civica, la nostra assomiglia sempre più ad una battaglia persa in partenza. Non è possibile blindare un
Parco  Marino.  Bisogna  confidare  sulla  buona  educazione  di  tutti”.  C’è  da  dire,  infine,  che  ai  Comuni  mancano  mezzi  e
persone, così l’AMP per la pulizia di dettaglio delle spiagge dell’Area marina Protetta dopo le notti del 14 e del 15 di agosto,
organizza una pulizia delle spiagge con partenza dall’info-point di Torre Cerrano alle ore 9,00 per sabato prossimo 19
agosto 2017 nelle due direzioni di Pineto e Silvi. Volontari e persone di grande disponibilità possono unirsi alle associazioni
che hanno dato già il loro assenso.

 

Pineto/Silvi 17 ago. 17.
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